

Norte de China incrementa acciones contra la contaminación



La Habana, 4 oct (RHC) La ciudad portuaria de Tianjin y la provincia de Hebei, ubicadas en el norte de China, anunciaron este miércoles nuevas acciones para reducir la contaminación ambiental durante el invierno por la combustión del carbón.

Al respecto, las autoridades ordenaron reemplazar en las zonas rurales cercanas a Beijing los calefactores que funcionan con ese producto por los eléctricos o los de gas natural.

De igual modo prohibieron la quema de carbón a finales de este mes, principalmente en las localidades limítrofes entre sí y con esta capital.

Esas disposiciones se suman a otras anunciadas semanas atrás por Hebei y Taijin con el mismo propósito.

Ambos territorios limitarán el trabajo en las industrias altamente contaminantes como las de acero, las plantas de fundición y la producción de materiales para construcción entre el 15 de noviembre de 2017 y el 15 de marzo de 2018.

China concede gran importancia a la protección ambiental en los últimos años debido a la degradación del entorno y, en especial, la polución del aire en regiones del norte, pues es un problema que amenaza

la salud del pueblo y socavará el crecimiento económico a largo plazo, según confirman expertos.

Para este año, la meta es reducir en 10 por ciento las emisiones que contaminan la atmósfera.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/143317-norte-de-china-incrementa-acciones-contra-la-contaminacion>



Radio Habana Cuba